ANFRAGE

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2022

Weltstadt mit Herz – Herz für Familien 9: "Bolzplätze" in München – wo gibt es noch Bedarf?

So genannte "Bolzplätze" und "inoffizielle" freie Spielflächen sind gerade in einer dicht besiedelten Stadt wie München für Kinder und Jugendliche besonders wichtig. Sie schaffen – unabhängig vom nächsten "offiziellen" Spielplatz – Raum für Spiel und Sport vor der Haustür und sorgen für soziale Kontakte und die gesundheitlich so wichtige ausreichende körperliche Bewegung. Die "Versorgung" in den einzelnen Stadtteilen Münchens mit solchen Bolzplätzen variiert jedoch erheblich.

Deshalb frage ich Herrn Oberbürgermeister:

- 1. Von wie vielen solcher "Bolzplätze" und "inoffiziellen" freien Spielflächen hat die Stadt München Kenntnis?
- 2. Wie sind diese Bolzplätze auf die verschiedenen Stadtviertel aufgeteilt?
- 3. Welche Möglichkeiten gibt es, alle Stadtviertel ausreichend mit solchen Bolzplätzen auszustatten?

Manuel Pretzl (für die Gesamtfraktion)

Fraktionsvorsitzender